



最近、友だち同士でボードゲームを楽しむ姿がよく見られます。今回は、ゲームあそびを通して育つ力について各年齢別にご紹介します。

今月のねらい

3歳児・みかん組

- 全身を使った遊びを十分にし、寒さに負けず元気よく過ごす。
- ★ 保育者は、身体を十分に動かす遊びを提案し、一緒に遊びに入り、子どもたちが楽しめる雰囲気づくりをします。
- ★ 子どもたちは、友だちと一緒に身体を動かし“運動って楽しい！”と感ずるようになります。

4歳児・ばなな組

- 集団あそびやマラソンを通して、ルールを理解し、みんなと一緒に最後まで遊ぶ楽しさを味わう。
- ★ 子どもたちが最後まで取り組めるように、認め・褒め“やってみよう”という次への意欲に繋がる援助をします。
- ★ 子どもたちは、少し難しいことや苦手なことにも意欲的に挑戦しようとしています。

5歳児・ぶどう組

- 仲間で協力し目標に向かって意欲的に取り組む。
- ★ 残りの3ヶ月間、生活・活動の場が有意義に過ごせるよう、環境を整えます。
- ★ 協調性や仲間意識を持ち、自分たちで考え行動する活動の楽しさを、経験できるようにします。
- ★ 自分の意見を話し合ったり、一緒に考えて決め、実現していく喜びを感じます。

みかんぐみ

勝ち負けのないゲームを通して、友だちと一緒にする楽しさを共有することをねらいにしています。友だち同士で遊びを経験することでコミュニケーションが増え、社会性が芽生えてきます。

【果樹園ゲーム】

サイコロの出た色の果物を収穫します。カラスが来る前にみんなで協力し、すべての果物を収穫するゲームです。



ばななぐみ

勝敗がつくゲームを経験することで、負けたことで悔しい気持ちになり、受け入れられないこともあります。保育者の仲立ちや励ましにより、次への意欲が芽生え、粘り強く挑戦したり 勝てた経験が自信へと繋がります。

【ガイスタートレップ おばけだそ〜】

階段の下からスタートし、一番上におばけを驚かしに出かける設定のすごろくゲームです。抜いたり抜かれたり、記憶力と観察力を必要とするゲームです。



ぶどうぐみ

勝ち負けを理解し、【UNO】や早さを競うトランプでの【スピード】など遊びの幅も広がってきています。勝ち負けだけでなく、友だちと協力しながら完成させるゲームを通して、友だちと相談したり、楽しんだり 意見を聞くなどコミュニケーション能力の育ちに繋がります。

【コンタクトゲーム】

手持ちの道路・川・鉄道の線路が描かれたカードをうまくつなげて、みんなでひとつの街を作り上げるゲームです。



☆おもちゃリストを作りました☆

コーナーにある玩具を、カードにし、その玩具の写真と、遊び方、対象年齢、遊ぶことで育まれる力を記載しています。

幼児クラス コミュニティーボード前に置いてありますので、ご覧ください。ご家庭での購入の参考にしてみてくださいはいかがでしょうか？



活動だより

～子どもが体験した遊びの中の学び～



3歳児 みかん組



発表会を通して、またひとつ成長した子どもたち。友だちと一緒に遊びを共有することが楽しいと感じ、友だちを意識し「いっしょにあそぼ」と誘いかけたり「今日はなににあそぶ？」と話している姿も見られてきました。



クリスマスのリースを製作しました



ばなな組のダンスをしたよ♪

4歳児 ばなな組



何事にも意欲的に取り組み、おにごっこやかかけっこなど、全身を使って身体を動かす遊びを楽しんでいます。その中で友だちと相談してルールを決めてみたり、子どもたち同士で遊びが展開できるようになってきました。



協力してつくったよ！

5歳児 ぶどう組



けん玉・お手玉など毎日の練習の積み重ねで、歌に合わせてリズムよく続けられるようになってきました。生活の中お互いを励まし合ったり、出来た喜びを共感したり友だちを思いやる姿に成長を感じます。



ドッジボールの練習開始！

ぶどう組がツリーの飾りつけをしました。

Mathew's Christmas party

ゲームスタート！
音楽に合わせてボールを回します。
ボールの中にはラムネが！！やったね☆

鈴の音とともに、サンタクロースが登場☆
「サンタさんは みんなのプレゼントを間違えないの？」などと質問をしました。

みんなでダンシング♪♪

うんどうあそび クリスマスパーティー

曲が止まったら
ほっぺを合わせるよ♪

しんや先生がサンタに変身！！

手袋をサークルの中にたくさん
入れたチームが優勝！！